

# Eine Verlobung mit den Nachbarn

## Männergesangverein Niederlaasphe überrascht mit einer neuen Kooperation in Hessen

howe **Niederlaasphe.** „Corona nimmt uns nicht die Lust am Singen“ - stellte jetzt Levent Bozkurt als Vorsitzender des Männergesangvereins 1880 Niederlaasphe fest. Ganz im Gegenteil. Die Niederlaasphe haben sich nach der langen Virus-Pause zusammengerauft und gehen nun einen neuen Weg. Einen grenzübergreifenden, denn fortan verbünden sie sich mit Sangesfreunden aus Hessen. Ab sofort führen die Sänger dienstagsabends ihre Proben durch und tun sich dazu mit dem hessischen Nachbarchor MGV Weifenbach zusammen. „Durch diese Kooperation mit dem MGV Weifenbach haben wir wieder regelmäßig eine zahlenmäßig starke Truppe“, betonte der Vorsitzende.

”

*Corona nimmt uns nicht die Lust am Singen.*

**Levent Bozkurt**  
Vorsitzender

Allerdings: „Dabei bleibt jeder der beiden Vereine eigenständig, die Kooperation wird lediglich durch das gemeinsame Singen bei Proben und Veranstaltungen umgesetzt. Da beide Vereine auch schon vor dieser Kooperation durch den gemeinsamen Chorleiter Siegfried Schade musi-

kalisch geführt wurden, war und ist das für das gemeinsame Singen natürlich sehr förderlich“, erläuterte Levent Bozkurt. Der positive Effekt: Stimmen, die dem einen Gesangverein fehlen, können durch den anderen übernommen werden. Der Chor wird größer und klingt insgesamt noch schöner. Die Männer singen im wöchentlich abwechselnden Rhythmus im Vereinslokal Schäfer in Niederlaasphe und in der Alten Schule in Weifenbach. „Das wichtigste für jeden Verein sind regelmäßige Treffen, das gesellige Zusammensein, Zusam-

menwirken und die Ausübung des gemeinsamen Ansinnens“, sagte Levent Bozkurt.

Auch wenn der Verein wegen der unsicheren Lage der Pandemie ab Herbst dieses Jahres noch keine verbindlichen Planungen und Termine festlegen kann, ist zumindest das gemeinsame Singen wieder möglich. Immerhin ein erster Schritt. Der Männergesangverein 1880 Niederlaasphe schaut nicht zuletzt durch die Kooperation mit dem MGV Weifenbach optimistisch in die Zukunft und möchte dieses auch mit einem gemeinsamen Sommerfest der akti-

ven Sänger unterstreichen. Levent Bozkurt: „Wir wissen um die Probleme oder sogar Auflösungen von anderen Gesangvereinen. Unsere Tür steht jedoch jedem Sänger offen, der mitsingen möchte“.

Bei der Jahreshauptversammlung mussten einige Posten im Vorstand turnusmäßig neu gewählt werden, dabei wählte die Versammlung den 2. Vorsitzenden Karl Messerschmidt einstimmig wieder, ebenso Wolfram Achenbach als 1. Schriftführer. Otto Hähnel als 1. Kassenwart wurde in seinem Amt bestätigt und auch Klaus Weland als 2. Notenwart wählten die Mitglieder einstimmig wieder.

Für ihre langjährige Vereinstreue ehrte der Vorstand bei der Versammlung folgende Mitglieder:

- ▶ 25 Jahre: Martin Heinze;
- ▶ 40 Jahre: Adolf Roth und Volker Sinner;
- ▶ 50 Jahre: Robert Huber;
- ▶ 75 Jahre: Ernst Imhof;
- ▶ 60 Jahre aktives Singen: Karl Messerschmidt;
- ▶ 65 Jahre aktives Singen: Gerhard Anspach und Werner Bänfer;
- ▶ 70 Jahre aktives Singen: Hans Neugebauer und Hans-Werner Schäfer.

Niederlaasphe Ortsvorsteherin Waltraud Schäfer dankte dem Verein und unterstrich den Stellenwert des MGV für den Ort und den Beitrag, den der Männergesangverein bei verschiedenen Veranstaltungen und auch in der Kirche künftig leistet.



*Der Männergesangverein Niederlaasphe, hier die diesjährigen Geehrten, geht neue Wege und kooperiert künftig mit dem MGV Weifenbach aus dem benachbarten Hessen.*

*Foto: Verein*